

Manifestation antinucléaire à Tihange (3.8.11)

Dans sa première lettre d'information le réseau Nucléaire STOP ! annonce l'organisation d'une manifestation antinucléaire de Huy à Tihange le samedi 17 septembre 2011 à 14 h.

Avant d'en venir aux informations concrètes sur nos activités, un petit mot de présentation du réseau Nucléaire STOP ! n'est peut-être pas superflu.

Un bébé prometteur

Nucléaire STOP ! est né l'an dernier de la volonté de mettre en réseau toutes les associations et toutes les personnes qui s'opposent au nucléaire et adhèrent à la Charte qui revendique que de l'exploitation des mines d'uranium à la gestion des déchets radioactifs et la fabrication d'armes atomiques, il soit mis un terme à l'industrie nucléaire. Vous trouverez cette Charte sur notre site provisoire <http://nucleaire-stop.blogspot.com>.

Le but du réseau est de pouvoir donner plus d'ampleur et de retentissement aux actions diverses qui se mènent déjà sur ce terrain... et d'en promouvoir de nouvelles.

Le réseau est né à partir d'actions locales menées à Mouscron contre le passage de trains de déchets radioactifs. Lancé par quelques personnes membres de l'association Eco-Vie, de l'association Climat & Justice Sociale, du GRAPPE, de l'association Brabant-Ecologie et d'activistes anti-nucléaires indépendants, ce réseau a été rejoint ces dernières semaines par de nouveaux mouvements comme les Amis de la Terre, le Mouvement politique des objecteurs de croissance, la Ligue Communiste Révolutionnaire,... et le sera encore, nous l'espérons, par bien d'autres à l'avenir. (n.d.l.r. le Forum Gauche Ecologie a souscrit à cette charte début 2011)

Un groupe local s'est créé fin avril à Liège ; il a déjà mené une action de sensibilisation réussie dans le piétonnier du centre ville le 11 juin (pour les trois mois de la catastrophe de Fukushima) et a lancé l'idée d'une manifestation internationale de Huy à Tihange le samedi 17 septembre, dont nous parlerons plus loin. C'est aussi ce groupe qui est à l'initiative de cette lettre d'information.

Nous espérons que ces exemples mouscronnois et liégeois seront suivis dans d'autres villes et régions. Et gageons que cette lettre que nous voulons régulière permettra de mieux faire connaître les diverses activités antinucléaires...et de vous donner envie de vous joindre à nous.

Fukushima - le drame continue

Fukushima ne fait plus la une de l'actualité. Mais, contrairement à ce qu'osent affirmer le gouvernement et les dirigeants de la société TEPCO (entreprise privée qui gère beaucoup de centrales nucléaires au Japon, dont celle de Fukushima), la catastrophe n'est pas du tout sous contrôle. Au contraire !

Les conséquences vont bien au-delà de ce qui se passe dans la centrale elle-même. Ainsi, du foin de riz cultivé bien en dehors de la zone évacuée mais néanmoins irradié a été donné en nourriture au bétail. La viande contaminée de boeufs a été, suite au manque de traçabilité, consommée par de nombreuses personnes, augmentant ainsi fortement leurs risques de cancer induit. Des incidents similaires semblent inévitables concernant le poisson, très prisé des Japonais : des millions de poissons ont été contaminés dans la zone de 200 sur 300 km polluée par les rejets des réacteurs explosés.

Si vous voulez en savoir plus et suivre l'actualité de cette catastrophe, nous vous recommandons le site très fourni de nos amis du réseau français Sortir du nucléaire ainsi que celui de la Commission

de Recherche et d'Information Indépendantes sur la Radioactivité CRIIAD.
Vous trouverez aussi des articles en nombre (en français et/ou en anglais), dont pas mal d'informations en provenance directe du Japon, sur le site d'Europe Solidaire sans Frontières. Ce site traite de beaucoup de sujets : un petit passage par l'onglet mot-clé vous facilitera la vie.

Manifestation de Huy à Tihange samedi 17 septembre 2011 à 14 h

Suite à notre action du samedi 11 juin, à laquelle ont pris part des militant(e)s antinucléaires d'Aachen, l'idée d'une action à Tihange a pris forme. Après quelques visites mutuelles très positives à Liège et Aachen, il a été décidé d'organiser en commun une manifestation que nous voulons participative, pacifique et festive. Elle partira à 14 heures du centre de Huy en direction de la centrale, près de laquelle auront lieu des stress tests populaires (nous testerons la résistance de la centrale au bruit de notre indignation et aux chocs provoqués par nos bonds de colère) et diverses animations informatives et culturelles.

Cette manifestation est lancée à l'initiative commune de Nucléaire STOP ! pour la Belgique et de l'Aktionsbundnis gegen Atomenergie Aachen www.anti-akw-ac.de pour l'Allemagne. Nous continuons activement à chercher de nouveaux partenaires, tant en Belgique qu'à l'étranger. La demande d'autorisation à la Ville de Huy suit son cours.

Affiches et tracts seront prêts pour le 15 aout. Mais bloquez déjà la date du 17 septembre dans votre agenda et parlez-en largement autour de vous.

Rejoignez-nous pour préparer la manifestation et renforcer notre réseau

Nous avons besoin de vous pour porter la manifestation et mettre en place d'autres projets.

Pour renforcer le réseau, nous vous proposons d'y adhérer (si ce n'est déjà fait !) et de proposer à vos amis et connaissances de faire de même : voir sur notre site web la page Devenir membre et /ou faire un don.

Nous invitons aussi toutes les personnes et les associations qui se reconnaissent dans nos objectifs à participer activement en nous aidant à développer le réseau et à réussir la manifestation du 17 septembre.

Pour plus de renseignements et proposer un coup de main, merci de nous contacter par téléphone (Louis Verheyden, 0496/67.85.88) ou par courriel à info@haltaunucleaire.be.

Merci de diffuser cette information à vos ami-e-s maintenant!

Links

[Nucléaire STOP !](#)